

## **Bericht Leistungssport Regionstag 2019**

Liebe Tischtenniskollegen,

Mitte des letzten Jahres habe ich das Ressort Leistungssport der Tischtennisregion Eifel übernommen. Die erste große Herausforderung war es den Kader Nord wieder zu etablieren. Was uns in hervorragender Weise gelungen ist, durch eine enge Zusammenarbeit mit dem Regionsvorstand und dem Kadertrainer Fabian Brill. So konnten wir die anfallenden Kosten für die Halle durch die Region übernehmen, um unseren Talenten beste Möglichkeiten zu bieten. Ein großer Dank geht an dieser Stelle auch an den ESV, welcher uns die Halle zur Verfügung stellt und unseren Terminwünschen stets entgegenkommt. Das Trainingspensum konnte nun wieder auf zwei Einheiten erhöht werden. Trotzdem wünsche ich mir, dass einige Vereine eine größere Bereitschaft zeigen ihre Kinder zum Kadertraining zu schicken, da nur so ein Bestehen des Kaders gewährleistet werden kann. Das Verhalten mancher Vereine diesbezüglich war durchaus fraglich.

Der Kader Mitte/ Süd läuft weiterhin sehr erfolgreich dank der Leitung von Stefan Scheuls.

Die tollen Ergebnisse auf Bezirksebene und Rheinlandebene unterstreichen die Wichtigkeit des Kadertrainings.

Ich kann nur weiterhin an alle Vereine appellieren in die Jugend zu investieren und an einem Strang zu ziehen. Nur so kann unsere Region wettbewerbsfähig bleiben.

Mit sportlichen Grüßen  
Fynn Schmitz